
未来に向かって

　明るく楽しく平原の和
会長 Ｌ. 山田富士雄　スローガン

第1306回例会（5月1日）／第1307回例会（5月15日）例会報告

国際会長テーマ

「われわれは奉仕する ー We Serve ー」　　　　　L. ナレシュ ・ アガワル

地区ガバナースローガン

「地域への奉仕と連帯の輪」 L. 香川俊雄

地区年次大会開催

担当部会（受付）で完璧な仕事
!!

!地区年次大会開催

担当部会（受付）で完璧な仕事
!!

!



　今晩は、暖かい日が続き帯広近辺の桜も満開の

所もあり、今日は絶好の花見例会になりました。

　今日は、ビート（学名）の話をします。我が

家も今は、ビートの移植の真最中です、直播（じ

かまき）もあります。ビートは、テンサイとも

砂糖大根とも言います。２年生植物で、２年目

に花が咲き実（種）がなります。

　明治２３年ビート工場の歴史が始まります。今の

サッポロビール園は、製糖工場の跡地です。日本甜

菜製糖は、大正８年当時大正村（現在の稲田）に設

立現在の芽室工場は、東洋１です。来年で１００年

になります。甜菜は北海道畑作農業の礎を築きまし

た。今日のニッテン３工場、ホクレン２工場、北糖

３工場が今日の発展に繋がったと云われています。

　甜菜は、冷害に強く畑作農家の安定に繋がりまし

た。栽培は昭和３８年頃までは、直播（直接畑に種

を播く）手作業でしたが、昭和４０年位から、トラ

クターの普及と農機具の開発も進み、直播から移植

栽培の普及で収量は、１０アール当たり収量は、３

トンから５トン昨年は、地帯によっては史上最高の

８トンを記録しました。

　今は、直播でも品種改良と栽培技術の進歩で６ト

ン以上の農家もいます。

農作物（てんさい）価格はバブルが弾けて安くなっ

たのですが、今も畑作農業の安定に寄与しています。

　甜菜の葉は、かつては牛の餌になり、また、ビー

トパルプ（砂糖を作る時の副産物）も家畜の飼料に

なっています。

　１２日はグリーンパーククリーン大作戦です。宜

しくお願いします。

会長挨拶 会長　Ｌ.山田 富士雄

　今晩は、先日のグリーンパーククリーン

大作戦のアクティビティは、好天に恵まれ

無事終了しました。ありがとうございまし

た。

　グリーンパークの広さは４００メートル

×２００メートルで８ヘクタールです。

　因みに我が家の農業経営面積約７２ヘクタールで

すから９倍かな、想像してください。１９８１年に

造られた当時世界一の４００メートルベンチの西側

に、カラマツが植えられています。カラマツは、生

育が早く防風林として植えられ十勝平野の風物詩で

も在りますが、近年少なくなりました。植えてから

３０年程で伐採してかつては、足場材、炭鉱の坑木、

パレット材、電柱などに使われました。

　当クラブが、１９９３年３０周年記念事業で大改

修してその後、防腐剤の塗布などして４００メート

ルベンチを維持してきましたが、樹齢３５年以上の

のカラマツの悪影響などの影響で今後市側と協議し

ながら、検討する必要があると思います。

　この時期、蒔き付けの最盛期大豆の話をします。

自給率は７パーセント、油を除けば２５パーセント

です。４３４万トンが消費され、２３万トンが国内

で生産されています。其の内３０パーセント８万５

千トンが北海道です。

　大豆の収穫はコンバインが主流です。

　今月１９日は、地区大会、６月４日には複合大会

が帯広で開催されます。協力宜しくお願いします。

　今日は、ゲストスピーカーに帯広少年院院長　青

木　治様を迎えてのスピーチです。

■ 第1306回例会(5月1日）　 ■ 第1307回例会(5月15日）　

（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ香川俊雄よ

り、次の２件の案内が届いております。

　　　①次期三役スクール開催について

　　　　・開催日時／　６月１６日（土）午後

２：００

　　　　・開催場所／　美幌グランドホテル

　　　次期会長　猫本Ｌ．幹事　西垣Ｌ．会計　田邊

Ｌが出席します。よろしくお願いいたします。

　　　②第６４回地区年次大会の代議員会に提案する

議案について

　　　　代議員・補欠・オブザーバーの７ライオンに

渡してありますので、ご確認下さいます様お願

いいたします。

幹事報告

■ 第1306回例会(5月1日）　

（１）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ香川 俊雄より、
次の３件の文書が届いております。

　　①2018-2019年度 夏期ＹＣＥ来日生ホスト
ファミリーの募集

　　②スペシャルオリンピックス日本に対しての
寄付について報告

　　　 ・クラブ寄付　４１件　２２０,０００円
　 　　　・個人寄付　　１２件　　６０,０００円
　　　　   　　　　　　（合計）　２８０,０００円
　　　  ③第６４回地区年次大会「国際会長アワード」の授与
　　　　・受賞者　Ｌ.本田 公一
（２）第６４回地区年次大会のお土産の袋詰め、登録

受付並びに売店会場の設営等
　　　について、皆様にご協力をお願いいたします。
　　　内容は、本日、皆様に資料を配布しました。
　　　尚、登録受付の手順は、当日ご説明をします。
（３）平成３０年度・委員会構成一覧表を、配付しました。

■ 第1307回例会(5月15日）　

幹事　Ｌ.三浦　修司



ライオンズの誓い  坂東Ｌ 出席報告  五嶋Ｌ 閉会ゴング  工藤Ｌ 星Ｌのローア

ライオンズの誓い  伊藤Ｌ 出席報告  山川Ｌ 環境福祉  中村Ｌ 大江Ｌのウィサーブ

第64回地区年次大会 チーム力で受付部会は完璧！

大会前日

式典当日

晩 餐 会

第
１
例
会
第
２
例
会



少年たちの健全な社会復帰

を目標に子どもたちはいか

に変わっていくかをお話し

いただきました。

第20回グリーンパーク大作戦

ゲストスピーチ 帯広少年院 院長  青 木　治 様
『少年院の教育について～なぜ子どもたちは変わるのか』

会員近況（山川Lの近況報告）会員近況（山川Lの近況報告）L星 光浩に
ライオンズクラブ100周年記念
（会員増強賞）が授与されました。

L星 光浩に
ライオンズクラブ100周年記念
（会員増強賞）が授与されました。



心あたたまる「ドネーション」ありがとうございました。 金額：円

テールツイスター報告テールツイスター報告

早退 遅刻 制帽不携帯100 0 0

42,100ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1307回例会　ドネーション 42,000小計

100小計

Ｌ坂東　一良 　3,000円
４月例会の欠席、また本日例会の早退、申し訳ありません

Ｌ山田富士雄 　5,000円
「咲き誇る桜に思い願い込め」、昨日は夏日、気温の変化

に要注意！ゴールデンウィーク、農家には無縁かな？

Ｌ野原　敏治 　2,000円
どこを見ても桜が綺麗に咲いていますね。計画委員会の

方々、花見例会ありがとうございます

Ｌ太田　好啓 　2,000円
今年も桜が咲きました。本日の花見例会に感謝

Ｌ三浦　修司 　5,000円
今日は二女の２０歳の誕生日です。桜が満開です！

Ｌ猫本　浩和 　2,000円
お花見例会、大好きです！

Ｌ三谷　　暁   2,000円
見積もりに追われて、桜が綺麗なことを忘れていました。

花見例会ありがとうございます

Ｌ金山　真次 　2,000円
前例会欠席申し訳ありません

Ｌ橋本　良之   5,000円
①花見例会、ありがとうございます

②閉会ゴングを打ちます

Ｌ中村　邦夫   2,000円
お花見例会、お酒をいっぱい頂きます

Ｌ矢吹　定夫   5,000円
本日はメーデーです。労働者に幸あれ！

Ｌ大口　博生   2,000円
年次大会が近いので忙しいですが、頑張りましょう！

Ｌ西垣　　孟   2,000円
桜の花が散り始めています

Ｌ高草木研一 　2,000円
桜が綺麗に咲きました。心までウキウキです

Ｌ稲辺　幸司   3,000円
５月１２日のグリーンパーク｢クリーン大作戦」、ご協力よろ

しくお願いいたします

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円
相変わらず、写真のピントが合わないPR委員長で申し訳

ありません

Ｌ大江　幸雄   3,000円
①お花見例会、ありがとうございます

②ゴルフ同好会「第１回例会」で大賞を頂きました

③ウィサーブを行いました

Ｌ山川　　薫   2,000円
前例会欠席申し訳ありません

Ｌ伊藤　敏瑞   2,000円
グリーンパーク｢クリーン大作戦」、一生懸命がんばります

Ｌ清野　芳明   2,000円
外は、桜が満開です！

Ｌ本田　公一   2,000円
楽しい例会でした。テーブルで会話がはずみました

早退 遅刻 キャップ不携帯0 200 0

57,200ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1306回例会　ドネーション 57,000小計

200小計

◆ 第1306回例会（5月1日） 　　 報告Ｌ.三谷　　暁

Ｌ太田　好啓 　2,000円

ゲストスピーチ　青木　治院長、誠にありがとうございます

Ｌ高草木研一 　2,000円

ゲスト　青木　治　様、スピーチありがとうございます

Ｌ西垣　　孟 　2,000円

ゲストスピーチ　青木院長、ありがとうございます

Ｌ田邊　　宏 　3,000円

前例会欠席申し訳ありません。遂に皆勤が途絶えました

Ｌ猫本　浩和 　2,000円

青木　治　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ山田富士雄 　5,000円

「好天気　豊作願い種を播く」

帯広少年院　青木院長、ゲストスピーカーありがとうございます

Ｌ橋本　良之 　3,000円

ゲスト　青木　治　様、スピーチありがとうございます

Ｌ三浦　修司 　3,000円

①星Ｌ．会員増強賞おめでとうございます

②青木　治　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ星　　光浩   2,000円

グリーンパーク｢クリーン大作戦」、担当委員長でありなが

ら急遽の出張のため休んでしまい、申し訳ありません。ご

協力を頂きました方々に感謝申し上げます

Ｌ坂東　一良 　2,000円

青木　治　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円

①ゲスト　青木　治　様、スピーチありがとうございました

②星Ｌ．会員増強賞受賞、おめでとうございます

Ｌ松山　　弘   3,000円

①前例会、旅行のため欠席申し訳ありません

②ゲスト青木様、スピーチ「子供たち」について、注目です

Ｌ大口　博生   1,000円

青木　治　様、ゲストスピーチありがとうございます。太田

Ｌ．例会の企画、ありがとうございます

Ｌ中村　邦夫 　2,000円

青木　治　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ野原　敏治   2,000円

青木　治　様、ゲストスピーチありがとうございます

Ｌ五嶋　徳宣 　2,000円

星Ｌ．会員増強賞おめでとうございます

Ｌ矢吹　定夫   2,000円

青木　治　様、貴重なスピーチありがとうございました

Ｌ本田　公一   2,000円

青木少年院長のスピーチ、勉強になりました

◆ 第1307回例会（5月15日）   報告Ｌ.松山　  弘
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 4日(月）第６４回複合地区年次大会 

　［1：00PM］（於）ホテル日航ノースランド帯広

 5日(火）第１３０８回例会

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

　〃　　 次年度「第１回準備理事会」  

　［7：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

16日(土）次期三役スクール 

　［2：00PM］（於）美幌グランドホテル

19日(火）第１３０９回例会

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

21日(木）次年度「第２回準備理事会」 

　［6：30PM］（於）くじら岡

23日(土）平原マージャン大会 

　［2：00PM］（於）つみ木

24日(日）ゴルフ同好会第３回例会 

　［8：44AM］（於）帯広ＣＣ新嵐山コース

26日(火）年度最終理事会 

　［6：30PM］（於）徳音

Ｌ．武部 雅充
　昭和43年 5月16日生　 （50歳）　教育レオ委員

 1日（火）

11日（金）

12日（土）

14日（月）

15日（火）

18日～19日

23日（水）

25日（金）

第１３０６回例会 

ゴルフ同好会第２回例会 

グリーンパーク｢クリーン大作戦」 

第６４回地区年次大会　役員会議 

第１３０７回例会 

第６４回地区年次大会 

理事会 

市内６ＬＣ新旧合同三役会議 

報告者
欠席者
補正
補正の結果
正会員
終身会員
不在会員
出席者
届出欠席
無届欠席
出 席 率（％）

第1305回
例会

第1306回
例会

第1306回
例会

第1307回
例会

11
11
100
31
2
1
22
9
0
71

9
9

100
31
2
1
20
11
0
65

「たばこ一本文庫拠出金」（44年目）

第1306回例会分

第1307回例会分

　       小 計

  

4,700円

3,815円

8,515円

  

誕生月おめでとうございます。

5月のあしあと

出　席　報　告

6月の行事予定

L.山川　薫 L.五嶋 徳宣

本年度総計
84,033円

5月
の誕生月祝福

5月
の誕生月祝福

ゴルフ同好会報告
第１例会（白樺C.C）

　優　勝　大江Ｌ．Ｌ

　準優勝　大江Ｌ．

第２例会（十勝国際C.C）

　優　勝　髙瀬Ｌ．

　準優勝　松山Ｌ．

第２例会スナップ


